

2. Kreisklasse Herren Nord

MTSV Selsingen : TSV Gnarrenburg II
Montag, 26.09.2022, 20:00 Uhr

Spieltag 1 für den MTSV Selsingen: MTSV Selsingen und TSV Gnarrenburg II trennen sich unentschieden

Jubel herrschte am Montagabend, als das Schlussspiel Böttjer / Wahlich nach ca. 2 Stunden den Matchball für den TSV Gnarrenburg II im Spiel der 2. Kreisklasse Herren Nord verwandelte. Hängende Köpfe gab es dagegen beim MTSV Selsingen. Das Heimteam konnte im 1. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Doppel nicht über die Ziellinie bringen. Durch diese erzielte Punkteteilung hat der MTSV Selsingen nun ein Punkteverhältnis von 1:1 und der TSV Gnarrenburg II ein Punkteverhältnis von 3:3 in der Tabelle.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Koy / Hartmann, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Witte / Hinck verloren. Beim 3:0-Erfolg gelang es Kahrs / Gerken die Gastspieler Böttjer / Wahlich in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Mit nur einem Satzverlust gingen am Nachbartisch Lühmann / Berndt gegen Mauksch / Matthias durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Nach den anfänglichen Doppeln standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:1 gegenüber. Andreas Koy bekam seinen gleichstarken Gegner Dennis Böttjer hingegen beim deutlichen 10:12, 2:11, 6:11 nicht richtig in den Griff. Gerhard Kahrs bekam seinen Gegner Thorsten Witte beim deutlichen 9:11, 2:11, 4:11 nicht richtig in den Griff. Das musste man neidlos anerkennen. Anschließend ging es beim Spielstand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Nicht einen Satzgewinn überließ Andree Lühmann seinem Gegner Peter Hinck beim ungefährdeten 3:0-Sieg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Wie ausgeglichen das gesamte Spiel war, zeigt auch der Verlauf der einzelnen Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Differenz endeten. Enttäuscht über seine 2:3-Niederlage gegen Wolfram Wahlich war wiederum Hans-Hinrich Gerken, obwohl er alles gegeben hatte. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 3:4. Mit 3:1 hatte Holger Hartmann im Match gegen Peter Matthias dagegen die Nase vorn und bestätigte somit seine Favoritenrolle vor der Partie. Andreas Berndt hatte gegen Kurt Mauksch beim 11:2, 11:6, 11:2 keine Probleme. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des MTSV Selsingen und TSV Gnarrenburg II. Ohne Satzgewinn für Andreas Koy verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Thorsten Witte. Da war final wirklich nichts zu holen. Gerhard Kahrs bekam es nun mit Dennis Böttjer zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Gerhard Kahrs am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Andree Lühmann bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Wolfram Wahlich. Mittlerweile stand es damit 6:6. Hans-Hinrich Gerken hatte seinen Gegner Peter Hinck beim deutlichen Sieg in drei Sätzen recht sicher im Griff und ließ ihm keine echte Chance, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Holger Hartmann hatte gegen Kurt Mauksch bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Beim Sieg von Andreas Berndt gegen Peter Matthias konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Bevor sich die beiden Doppel final gegenüberstanden, stand es 8:7 für die Gastgeber. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Schlagabtausches im entscheidenden

Schlussdoppel noch einmal alles aus sich heraus. Den Sieg von Böttjer / Wahlich konnten Koy / Hartmann im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach diesem Ergebnis weist der MTSV Selsingen nun ein Punktekonto von 1:1 Punkten auf, während der TSV Gnarrenburg II vor dem nächsten Spiel, das am 30.09.2022 gegen den TuS Zeven III ansteht, 3:3 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des MTSV Selsingen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 27.09.2022 gegen den TuS Zeven III.

Statistik:

MTSV Selsingen

Doppel: Koy / Hartmann 0:2, Kahrs / Gerken 1:0, Lühmann / Berndt 1:0

Einzel: A. Koy 0:2, G. Kahrs 1:1, A. Lühmann 1:1, H. Gerken 1:1, H. Hartmann 1:1, A. Berndt 2:0

TSV Gnarrenburg II

Doppel: Böttjer / Wahlich 1:1, Witte / Hinck 1:0, Mauksch / Matthias 0:1

Einzel: T. Witte 2:0, D. Böttjer 1:1, W. Wahlich 2:0, P. Hinck 0:2, K. Mauksch 1:1, P. Matthias 0:2